

LA *femme*

# 750 kilomètres à vélo pour la Falaisienne Simone Colias

La Falaisienne Simone Colias participe à la manifestation « Toutes à Strasbourg », un périple à vélo de 750 kilomètres. Le départ a eu lieu dimanche et le retour dans la cité falaisienne est programmé lundi prochain. Il y a une étape par jour avec une moyenne oscillant entre 100 et 120 km.

Licenciée au club cyclo de La Hoguette, Simone Colias est partie avec des cyclotouristes de Condé-sur-Noireau. Il y a également des femmes du CC Laizon qui sont de l'aventure (lire en page 18).

Simone Colias est passionnée de vélo. Elle a effectué 2 000 kilomètres en 3 mois pour être fin prête le jour J à l'heure H. Pour cette opération « Toutes à Strasbourg », elles ne sont pas moins de 2 500 femmes à participer.

